



四つ葉通信



R1.7.18

がんばったね！1学期



NGワードを言わせるように仕向けるのは意外と大変だったけど、楽しかったね。



やり切った満足感で、この笑顔！またやろうね！



大盛り上がりだったダンス！まるで教室がダンスホールのようになっていました。



今日で1学期が終わりました。25名の子ども達は、この1学期、難しくなった算数やたくさんの漢字練習、そして、初めてのスポーツテスト等、学習に運動によく頑張りました。お家の方も、毎日の音読や宿題のチェック、チャレンジカードの記入などにご協力い

ただきありがとうございました。お忙しい中大変だったと思います。感謝申し上げます。

そして、今年の4年生の素晴らしいところは、統合1年目で新しく出会った仲間とも上手に交わり、大きなトラブルが一つも無く、お互いを思いやりながら落ち着いて学校生活を送ることができたところです。4年生らしい元気の良さもありながら、一人ひとりがしっかり考えて行動



できた結果だと思います。これは決して容易なことではありません。25人全員が心も体も健やかに過ごせたことに何よりも感動し、感謝しています。

明日から44日間の長い夏休みが始まります。生活リズムを崩さないように気をつけましょう。そして、熱中症にも十分気をつけながら、夏休みだからこそできることをぜひ経験させてあげて下さい。また、2学期に成長したみんなに会えるのを楽しみにしています。

夏休み中の登校日や宿題、持ち物等については、別紙「楽しい夏休み」に記載しております。お子さんと一緒に確認され、夏休みの計画を立てて下さい。